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Ｈ２８年度北浦和校協議会「理事会」（第９回）議事録 

作成  １１期 成瀬 昭一 

Ⅰ．経緯 

１．開催日 平成２９年１月１１日（水） 13：00～14：50 

２．場所  浦和ふれあい館 第二会議室 

３．出席者（敬称略） 

（６期）大竹一十、寺内由美子（８期）藏重修二、藤枝一子（９期）笹川幸雄、山崎守、 

(１０期)木戸武宜、池田善四郎（１１期）久保恭一、渡邊哲夫、成瀬昭一 

（１３期）、本多健治、松尾郁子、滝澤道夫 （１４期）高木伯耿、加賀見優  

（１５期） 野川元、（欠席）金子博伸 

Ⅱ．議題と討議 

１．第８回「議事録」（H28/12/7）の確認：特に異議なく確認された。 

２．連合会関連事項報告（久保会長） 

１）H29/1/10開催・常任理事会 主要議題：「総会」準備事項及び文化祭関連事項 

２）「総会」準備事項 

①開催予定 平成 29年 5月９日（火） 場所 大宮 東天紅 

②出席者 理事、代議員 

③準備作業 

ａ．決算関係 

ａ）補助金充当事業の「事業報告書」提出。 期限：３／１４（火） 

「事業報告書」未提出事業→10/4落語鑑賞会・11/16北協演芸会・1/19県警吹奏楽コンサート 

ｂ）事務費（￥17,000）の支出内訳。 期限：３／１４（火） 

事務費で処理する事案は、次回２／８までに領収書添付の上請求のこと。 

ｂ．平成２９年度役員の確定。  期限：３／１７（月） 

ａ）常任理事（順送り制）→Ｈ２９年度担当期：１０・１１・１３・１４期→１名／期（計４名） 

＊次期北協会長（１３期会長）は、連合会副会長兼広報部長が予定されている。 

ついては、常任理事の内一名は広報部をサポートし、残りは、総務・企画を担当することが望ましい。 

＊常任理事会：1回／2ケ月（奇数月）・・・6回／年 

ｂ）理事：上記以外の各期会長（６・８・９・１５・１６期） 

＊理事会（常任理事＆理事） １回／年開催。 

→Ｈ２８年度は４／１８（火） のびのびぷらざ（活ステ）で開催 

ｃ）H29年度：常任理事＆理事、代議員名簿の確定 

＊連合会総務部への連絡期限（３／１７）までに確定できない期は、後日改訂を前提にＨ２８年度の 

まヽ連絡する。なお、「総会」資料取り纏めは、４／Ｅの予定であり、４/１８理事会には確定したい。 

ｄ）参考：連合会役員 持回り制によるＨ２９年度の担当 

会長：北大宮校、総務部長：北大宮校、企画部長：大宮校、広報部長：北浦和校 

会計監事：大宮校／北浦和校 

３）文化祭関連事項 

①作品展 担当：北大宮校 「出品目録（２６６点）」作成済 

＊作品の搬入・搬出の割当 

北浦和校→搬入：２／１７（金） 10：00～11：00、搬出：２／２１（火） 13：00～13：30 

②芸能発表会 

ａ．演目数 ２４→最終確定・２３演目 

ｂ．出演順の変更 １０期 午後→午前へ、１１期 午前→午後（第１番目 13：10） 

ｃ．出演者は、出演時間の２０分前に到着、１０分前に舞台袖に待機 

ｄ．会場側との打ち合わせ日程 

＊１／１９（木）１３：３０会場下見・・・舞台・控室・受付の場所などの確認 

＊２/初旬（日程は１／１９に決定）音響装置、使用機器、借用機材など詳細の確認。 

当日、ＣＤ・カセットの操作状態を確認する。 
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→これらを使用するチームは、今月中に現物を渡邊さんに提出すること。 

ｅ．集合時間  

ａ）運営担当者（舞台係など） ９:００に集合 

ｂ）一般観客（出演者を含む） 

＊開会式開始（10：00）までに動員数（北協：～120名、各期～20名）到着のこと。 

演目開始 10：30 

ｆ．持ち時間上の要請あり。 

＊６期コーラス：１０分をオーバーするので 1曲（遥かな友）削る。 

＊１３期ウクレレ：持ち時間的に余裕があるため、会場からの要望で「アンコール」を予定する。 

③次年度文化祭について 

＊１／２３：今後のあり方を各校から２名参加して討議する。 

＊なお、次年度の会場は「埼玉会館」を予定し、予約作業に入っている。 

→作品展会場は確保済み、芸能発表会会場（小ホール）は２／１に抽選で決まる。 

４）さいたマーチ（３／２５（土））  

①参加者登録 

傷害保険加入のため、「氏名・年齢・性別・住所・TEL」を一覧表にまとめ１／３１までに渡邊さん

に提出のこと。 

５）連合会広報誌「さくらそう」 ４／初に配布予定 

４．北浦和校協議会事業 

１）お元気倶楽部 Ｈ２９/１月 １５期担当  2月：10期、3月：9期 

２）県警吹奏楽コンサート（１／１９）９期担当 

各期の参加数が確認された。９期６０名を加えて約２００名。（会場キャパ ３００人） 

５．Ｈ２９年 役員名簿の確定 

＊上述連合会理事確定の関連で、各期の総会、理事会の日程が確認された。 

＊期限（３／１７）までに未確定の期については、上述のとおり扱う。 

６．Ｈ２９年 北協事業（案）について 

＊今年度事業実績が資料によって説明され、それぞれ次年度の予定が確認された。 

現時点で未定のもの、要検討のもの、継続しないものなどがある。新会長の下で取りまとめていく。 

・１１期担当轡田隆史氏 平成２８年１１月 さいたま市文化功労賞を受賞された。受賞記念講演はどう

か。８期落語鑑賞会：観客動員増を検討する必要あり、９期：県警吹奏楽コンサート：次回は考えてい 

ないなど。 

＊１０期木戸会長から下記の提案あり。 

→12/27一女吹奏楽コンサートは質も高く若い人の演奏を楽しめた。このような催しを歓迎する。 

→各期の独自事業の質が高くそれへの参加を優先している。 

→北協事業として運営する案については、ひとつの期に負担がかかる手順は改めた方がよい。 

今年度ＰＴという方式で運営され有効であった。 

→研修バス旅行は、候補地の案がまとまらず取りやめとなっているが、各期会員数の減少などを勘案す

ると、北協で企画したほうが参加数を確保しやすくバス費の負担軽減になる。 

７．その他 

１)連合会広報誌への原稿要請が１３期本多会長からあった。 

①お元気倶楽部ボランティア活動（記事担当別途検討、写真：藏重） 

②尚和園慰問（記事：成瀬、写真：１３期瀧澤） 

③演芸会（記事：木戸、写真：藤枝） 

後日、文字数などを連絡する。 

以上 


